

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 7 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Relaciones mortales: Cuando tu pareja es un peligro Llamado a fortalecer el bilingüismo en Cali

Llamado a protegerlos

Captan dos pumas y un jaguar en Bahía Málaga



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Jueves 7 de Marzo, 2024

Las cámaras trampa ubicadas por la CVC en Bahía Málaga captaron a los dos más grandes felinos de las Américas en el Pacífico <u>vallecaucano</u>.

Así lo informó la entidad ambiental quien destacó que su presencia implica que existen presas suficientes para alimentarlos lo que es un indicador del buen estado de conservación de los ecosistemas en esta región del Pacífico.

La corporación ambiental hizo un llamado a las comunidades a no alarmarse y a proteger estas especies y sus hábitats.

Las cámaras lograron captar la presencia de un jaguar y dos pumas en esta zona de Buenaventura.

Excelente estado

Al respecto, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC, dijo que "estoy muy contento, quiero contarle a todos los vallecaucanos lo que nos acaba de suceder, hemos detectado, a través de nuestras cámaras trampa, un jaguar y dos pumas, un adulto y un cachorrito. Lo hicimos con una cámara

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Vence primer plazo de</u> <u>Impuesto Automotor</u>



Avistan extraño animal en el Valle, ¿de qué se trata?



Evite entrar en mora: así quedó el calendario tributario del 2024 en Cali



Se consolidan obras en puente de Juanchito

trampa en Bahía Málaga en Buenaventura. Felices, se ven en un excelente estado, grades, se ve que están muy saludables. Qué bueno, esto demuestra que todo lo que estamos haciendo para recuperar nuestros ecosistemas está funcionando".

Estos felinos están en la cima de la pirámide alimenticia y se catalogan como una especie sombrilla, pues su presencia implica que existen presas suficientes para alimentarlos lo que es un indicador del buen estado de conservación de los ecosistemas.

Llamado

Ante su presencia Suárez Gutiérrez hizo un llamado a las comunidades cercanas a Bahía Málaga que "si los observan los dejen quietos, ellos no atacan a los humanos, antes por el contrario se alejan de ellos. En segundo lugar, es importante que no consumamos o no cacemos las especies que ellos normalmente cazan para comer, es crucial que ellos, en sus propios ecosistemas, encuentren su alimento".

Además, el funcionario les recomendó que "mantengan los animales domésticos, su alimentación, su agua, cerca de sus viviendas, no cerca a sitios boscosos porque los depredadores pueden acercarse y causarles daño, y sobre todo, cuando esto suceda y vean a estos animales, avisen a la autoridad ambiental".

Adicionalmente, expertos recomiendan que, en lo posible, se instalen luces que se enciendan con sensores de movimiento y cercados eléctricos para mantener a estos felinos lejos de las viviendas.

Así mismo, el director de la CVC indicó que "si hay un avistamiento, nosotros los capacitamos sobre cómo deben actuar. Buscamos proteger a nuestra fauna silvestre pero también proteger a las comunidades de la zona donde hemos avistado este hermoso jaguar y estos pumas".

Más avistamientos

Estos avistamientos se dan días después de que en el municipio de Toro, al norte del Valle, fuera avistada una tayra, una especie de mamífero omnívoro que se alimenta de frutos, insectos, carroña y pequeños vertebrados.

La tayra fue grabada en video por un aficionado corriendo en un potrero.

Ante la preocupación expresada por algunas comunidades campesinas de la zona rural de este municipio nortevallecaucano, por la presencia de individuos de fauna silvestre que podrían afectar animales de corral en sus fincas, la CVC indicó que es importante entender que estos solo atacarían al notar su estado de indefensión, por estar lejos de sus corrales o encontrarse enfermos y cerca de los bosques.

Por eso la CVC reitera el llamado a abstenerse de realizar cacería como represalia por la ocurrencia de algún incidente de depredación, recomendando mantener a los animales domésticos protegidos y en sus corrales.